



Comunicado Nº 2

Ourense, 27 de mayo de 2022

El Parque de San Lázaro, protagonista del 55 Rallye Ourense Recalvi

Aprovechando que hace tan sólo unas semanas se realizaba la presentación oficial de la restauración del Alpinche de Don Estanislao Reverter Sequeiros en la plaza aledaña a la Subdelegación del Gobierno, se le ha querido otorgar en su 55ª edición un mayor protagonismo, ya que se volverá a realizar allí el parque cerrado, la ceremonia de salida, la entrega de trofeos y el final de la prueba.

La ceremonia de salida de la 55 edición del Rally de Ourense se celebrará el jueves 16 de junio a las 22,30 desde el Parque de San Lázaro, teniendo como fondo la ya conocida estatua de “Lalao y Coleman”, en lo que será una perfecta apertura para una competición que se disputará durante el viernes 17 y el sábado 18 de junio.

En anteriores ediciones...

Fue en su segunda edición cuando el Parque de San Lázaro acogía por primera vez el parque cerrado del Rallye de Ourense, en el año 1968. Regresaba en 1971, realizando allí la entrega de trofeos para no volver hasta 1984. En medio, se fueron repartiendo diversos emplazamientos como la *Praza Maior*, donde nacía la prueba en 1967, el entorno del Pabellón de Os Remedios, el Estadio de *O Couto* o la zona de *As Lagoas*, junto a la actual comisaría de la Policía Nacional.

No obstante, en 1984 Escudería Ourense decidía apostar de nuevo por este lugar céntrico de la ciudad, centralizando allí todo el operativo de la prueba, verificaciones técnicas incluidas, en la actual calle Xaquín Lourenzo Fernández “Xocas”. Allí estuvo hasta 1996, cuando las modernas instalaciones de Expourense dieron paso a una nueva, pero no sin hacer algún guiño al centro de la ciudad en las últimas ediciones, con el regreso al entorno de la *Praza Maior* o incluso, en 2006, con la ceremonia de salida en la Rúa do Paseo y el Parque de San Lázaro, coincidiendo con la inauguración de la estatua del Alpinche.

Departamento de Relaciones con la Prensa